



# きぼうのいずみ

蘇原第二小学校  
令和6年度学校だより  
第2号  
令和6年5月17日

## 心がぼっかぽか「1年生を迎える会」 4月24日

5年ぶりに全校で1年生を迎える会を行いました。体育館で2年生～6年生までのお兄さんやお姉さんが拍手をする中、1年生は、少し照れながら入場しました。

この日のために6年生は、1年生へのお祝いメッセージカードを一人一人に心を込めて作りました。そのカードをもらった1年生は、大変嬉しそうでした。たった15分間のセレモニーでしたが、全校のみんなが温かく迎えることができ、1年生にとって心に残る1日となりました。



## 気合いあふれる「結団式」 5月8日

運動会結団式では、前半は、企画委員から今年度の運動会スローガンの発表がありました。

**そにっ子みんなでガッツパワー!!!**というスローガンの達成を目指して、一人一人が「がんばった!」と思える運動会にしたいと思います。

後半は、応援団が中心になってエール交換を行いました。応援団が力いっぱい声を出して応援する姿に全校も気合いを入れて応えていました。この日は、応援団と団員が初めて顔を合わせましたが、子どもたちは、一瞬にして心をつなぐことができました。さすが、つながる蘇二っ子です。運動会がとても楽しみです。



## 美しく蘇る「蘇二っ子トープ」

5月3日、4日に「蘇二っ子トープ」の整備作業を行いました。昨年度のPTA本部役員、保護者の方や児童生徒、昨年度の市PTA執行部役員の方などのボランティアにより、池や池の周りの整備が進みました。池の外側に芝生も植え、きれいになってきました。学校にお越しの際は、ぜひご覧ください。

